
Tra servizi radiofonici presso la radio web della scuola e interviste a personaggi che hanno seguito il caso del
Centro Polisportivo Città-Porto, il team Polimedma è pronto ad affrontare gli ultimi passi del progetto a testa alta e
c o n s i c u r e z z a .
Di particolare rilevanza è stato l'incontro con il sindaco del Comune di Rosarno  Giuseppe Idà  e col tecnico
Laurito, durante il quale sono stati forniti chiarimenti alla redazione Polimedma sullo stato di attuazione dell'opera
stessa.
Infatti ora sappiamo che, sebbene i tempi saranno lunghi,  l'Amministrazione si sta impegnando affinchè il
g r a n d i o s o p r o g e t t o v e n g a r e a l i z z a t o s e n z a s u b i r e s o s t a n z i a l i m o d i f i c h e , i n f u t u r o .

Dalla discussione è anche emersa la disponibilità del sindaco di proseguire in modo instancabile nell'impegno per
il Centro, considerato di grande imponenza per le città-porto, e soprattutto importantissimo per i cittadini, vista la
sua valenza oltre che come centro sportivo, anche come luogo di aggregazione sociale.Inoltre il Primo Cittadino
ha espresso compiacimento nell'aver visto il team impegnato nell'attività di monitoraggio, e ha voluto puntare
l'attenzione sull'importanza della collaborazione con i cittadini, soprattutto con giovani  che vogliono adoperarsi per
i l b e n e c o m u n e e p e r l a c r e s c i t a d e l p r o p r i o t e r r i t o r i o .
 
E ' importante il dialogo che il Comune di Rosarno sta avendo con la Regione Calabria per il progetto.
Crediamo infatti che cooperare sia il miglior modo per lo sviluppo della nostra Terra. 


